

# ENTABLA LA SEGOB DIÁLOGO CON OPOSICIÓN EN SENADO

**#ROSAICELARODRÍGUEZ**

ANTE LAS AMENAZAS DE DONALD TRUMP,  
LA OPOSICIÓN MOSTRÓ SU APOYO A LA  
PRESIDENTA CLAUDIA SHEINBAUM. "LA PATRIA  
ES PRIMERO", ASEGURARON



# REANUDA DIÁLOGO CON OPOSICIÓN

## #ROSAICELARODRÍGUEZ

LA TITULAR DE SEGOB OFRECE TRABAJAR EN CONJUNTO Y LOS  
SENADORES DE PAN, PRI Y MC CIERRAN FILAS CON ESTRATEGIA

**POR MISAEL ZAVALA/P4**  
POR MISAEL ZAVALA



El gobierno federal, a través de la secretaria de Gobernación,

Rosa Icela Rodríguez, reactivó el diálogo con la oposición en el Senado de la República.

Se reunió con todos los líderes parlamentarios y con integrantes de la Comisión de Gobernación de la Cámara alta, en donde se abrió la puerta a trabajar en conjunto con todos los legisladores ante las amenazas de migración que puedan enfrentar con la llegada de Donald Trump a la presidencia de Estados Unidos.

En un clima de paz y diálogo, los legisladores de todas las bancadas cerraron filas con la postura de la presidenta Claudia Sheinbaum, en torno a la repatriación de paisanos y afirmaron estar dispuestos para trabajar en conjunto por la relación bilateral con EU.

Incluso, el panista Ricardo Anaya afirmó que entre el gobierno y la oposición "es necesario y saludable que podamos tener coincidencia", pues explicó que sería devastador para la economía mexicana que EU imponga aranceles de 25% a las exportaciones.

Ante ello, recordó la frase que Vicente Guerrero pronunció al negarse a deponer las armas frente al Virrey: "la voluntad de mi padre es sagrada, pero la Patria es Primero".

La titular de Gobernación indicó: "Me gustó una frase que

dijeron que frente a la problemática, la Patria es primero".

En la reunión con la Comisión de Gobernación de la Cámara alta, donde también asistieron senadores de Morena, PT y PVEM, la funcionaria federal explicó que México no se convertirá en un tercer país seguro, además afirmó a los senadores que el Ejecutivo Federal está preparado para trabajar de manera coordinada con las entidades y municipios para implementar acciones de asistencia y protección consular, y estar listos para la recepción de migrantes y reintegrar a las personas repatriadas a sus lugares de origen.

"Ofrecimos diálogo, construcción de acuerdos, y también dijimos que podemos tener diferencias políticas e ideológicas, pero podemos dialogar para construir alternativas para las familias mexicanas, trabajar de manera conjunta y atender las demandas de la sociedad", indicó.

Tras el reconocimiento a la secretaria por su labor y resultados en materia de política interior, Rodríguez afirmó que el gobierno de México cuenta con una estrategia de recepción de connacionales para garantizar sus derechos humanos, brindar apoyo y opciones de desarrollo a su llegada.

Rosa Icela Rodríguez también destacó la deferencia de Adán Augusto López, coordinador de la mayoría parlamentaria y excompañero del gabinete obradorista.

El coordinador de MC, Clemente Castañeda, detalló que es un diálogo inédito, mientras que la coordinadora del PAN, Guadalupe Murguía, dijo que es importante tener un interlocutor con el gobierno federal y el coordinador del PRI, Alejandro Moreno, afirmó que se debe trabajar con determinación para defender al pueblo y garantizar que las decisiones estén a la altura de los retos como nación.



**ENTREGAN  
MEDALLA  
BELISARIO**

- Senado entregó la Belisario Domínguez, a Ninfa María Deándar.
- Reconoció su destacada trayectoria como periodista y activista.

**OFRECEN  
POSTURAS**

- Entre los asistentes a la reunión estuvieron Ricardo Anaya, del PAN.
- También Clemente Castañeda, de MC, y Alejandro Moreno, del PRI.

**OFRECEN  
DÍALOGO**

**22**  
**SENADORES  
ESTUVIERON EN  
EL ENCUENTRO.**

**2** | **HORAS  
DURÓ LA  
REUNIÓN.**





FOTO: ESPECIAL

• **ENCUENTRO.** La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, encabezó el diálogo con los coordinadores de todas las bancadas del Senado de la República.

